
 

 

 

 

21. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 06.05.2019, 18 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  1 Vorstand, Sprecherin für Studium und Hochschule, Sprecherin für politische 

Bildung, Sprecher für Finanzen, Sprecher für studentisches Leben 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend:  

       1 Vorstand (e.), Sprecher für Kommunikation (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 20 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Berichte 

Treffen Datenschutzbeauftragter PH:  

Wir brauchen ein https-Zertifikat für die Website. Ebenfalls muss ein Verfahrensverzeichnis erstellt 

werden, indem geregelt wird, wie wir mit personenbezogenen Daten umgehen. Der Sprecher für 

Kommunikation und der Vorstand werden sich darum kümmern.   

 

"Bildung auf Augenhöhe":  

Morgen 07.05. ab 19.30Uhr findet die Veranstaltung im KuCa statt. Werbung auf Insta! >> Die 

Sprecherin für Hochschule und Studium kümmert sich darum.  

 

 



 

 

 

KuCa Schicht Orga-Treffen:  

Der Sprecher für Finanzen hat einige Menschen, die eine Theken-Schicht übernehmen, zu einem 

Orga-Treffen eingeladen. Es wurde ein Hygiene-Plan aufgestellt. Dieser wurde am Kühlschrank hinter 

der Theke aufgehängt. Außerdem gibt es eine Anleitung für die Bedienung der Spülmaschine.  

Es fehlen noch ein paar Menschen für offene Schichten. Die EXE überlegt, ob sie über die öffentlichen 

Netzwerke oder sogar via Rundmail eine Anfrage an die Studierenden versenden. Das Sekretariat 

wird einen kleinen Text verfassen und diesen im KuCa aushängen und über die Kanäle 

veröffentlichen.  

 

TOP Schlüsselvergabe 

Die Gruppe, welcher der KuCa-Schlüssel geklaut wurde, ist am 17.-19.05. nochmal eingetragen. Soll 

das KuCa erneut an die Gruppe vermietet werden?  

Die EXE diskutiert.  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 0 

 

Der Vorstand war am 30.04.19 bei der Polizei, um die gestohlenen Gegenstände zu melden.  

Der Sprecher für Finanzen hat mit dem BdH über die Ersetzung der gestohlenen Gegenstände 

gesprochen. Dieser meint, dass wir die Gegenstände neu kaufen müssen und die Rechnung an die 

Verantwortliche des Workshops geben müssen. Der Sprecher wird mit einem Vorstand die Rechnung 

schreiben und lässt diese vom BdH absegnen.  

 

TOP Anträge 

Tischtennisbälle: 

Sollen wir die Bälle nochmal bei real 100St/ 19, 99€ bestellen? 

Die EXE diskutiert, ob qualitativ hochwertigere Bälle bestellt werden sollen, die auch länger halten.  

Der Sprecher für Finanzen hat ein Angebot für hochwertigere Bälle gefunden.  

GO-Antrag auf Abstimmung, ob wir das Angebot annehmen. Keine Gegenrede. 

Wer ist dafür, dass neue Angebot so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür:  4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

Computer für die Theke: 

Aus gegebenem Anlass benötigen wir einen neuen Computer an der Theke. Diesen können wir über 

das ZIK beziehen. 

Der Sprecher für studentisches Leben wird sich mit dem ZIK in Verbindung setzen.  



 

 

Antrag: Wer ist dafür, einen neuen PC über das ZIK anzuschaffen (Antragsumme: 800€)? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

Mischpult für die Theke: 

Aus gegebenem Anlass benötigen wir ein neues Mischpult an der Theke. 

Der Sprecher für studentisches Leben wird sich darum kümmern, dass ein neues Mischpult angeschafft 

wird.  

Antrag: Wer ist dafür, dass wir ein neues Mischpult kaufen (Antragsumme: 50€)? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

AMS Plenum:  

Es findet am Wochenende (10.-12.5.) ein AMS-Treffen in Freiburg statt. Die Gruppe ist noch auf der 

Suche nach einem Raum.   

Wer ist dafür, dass die Gruppe ihr Plenum im KuCa abhalten kann? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Wahlen 

Nächste Woche Dienstag, 14.05. wählt der StuRa die Wahlkommission und die 

Wahlprüfungskommission. Überlegt euch bitte, ob ihr Bock habt, Teil einer der Kommissionen zu 

werden. 

Plakat zum Bewerben der Wahl kann vorbereitet werden. Der Sprecher für Kommunikation wird damit 

beauftragt. Template dafür sollte im Gruppenlaufwerk sein (Das "Uncle Sam - We want you" Motiv) 

Die EXE hat den Punkt zur Kenntnis genommen. 

 

TOP Sprechzeiten 

Spr. stud. Leben: Freitag 13-15 Uhr 

Vorstand: Dienstag 12-14 Uhr 

Spr. Finanzen: Mittwoch 12-14 Uhr 

Spr. Hochschule: Montag 16-18 Uhr 

Spr. polit. Bildung: Donnerstag 10-12 Uhr 

Spr. Kommunikation:  Mittwoch 12-14 Uhr 

 

 



 

 

TOP Mails 

Rückmeldung Positionierung 

Die Sprecherin für politische Bildung leitet die ausgearbeitete Positionierung weiter.  

TOP KuCa putzt! 

Die EXE führt eine längere Diskussion über die Aktion. 

 

GO Antrag auf Abstimmung, dass die Aktion von der EXE übernommen wird. Keine Gegenrede. 

Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2 

 

 

TOP Sonstiges 

Anfrage Konzert im KuCa:  

Eine Studierende möchte gerne im KuCa in Eigeninitiative ein Konzert veranstalten. Die Sprecherin 

für politische Bildung wird sich mit der Studierenden in Verbindung setzen.  

 

Workshop Frauenhorizonte: 

Findet am 23.05.19 von 15-18 Uhr im KuNiCa statt. Das Kulturreferat wird auch dazu eingeladen.  

 

Fragen PH Sommerfest: 

Soll die VS einen Fotobooth aufstellen? Die Sprecherin für Hochschule hat Angebote dafür 

herausgesucht. Leider gibt es keine Person im Exekutivkomitee, die sich um das Gerät während des 

Sommerfest kümmern möchte.  

 

VS Becher: 

Die Sprecherin für politische Bildung kümmert sich um die Becher.  

 

 

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 19:53 Uhr. 


